

# 家庭クラブ通信

7月号



発行/愛媛県立川之江高等学校家庭クラブ

## ① 家庭クラブ東予支部研究協議会に向けて

毎年6月に東・中・南予支部の各支部長校にて研究協議会が行われています。今年度は本校が東予支部長校であるため、6月5日に本校で行われる東予支部研究協議会に向けて、4月から研修内容の企画、準備を行いました。

テーマを「紙に親しもう！日本一の紙産業の街で～各種の紙を知ろう！ 特種な紙の機能を体験しよう！～」と設定し、役員が地域の紙産業の会社を訪問したり、本校に紙産業の方々をお迎えしたりして、研修会の打合せを行いました。会に来てくださる各校の皆さんにも、会を運営する自分たちにとっても、楽しく充実した研修になるよう、積極的に意見を出し合いました。



## ② 家庭クラブ東予支部研究協議会

6月5日、本校で家庭クラブ東予支部研究協議会が行われました。来賓の先生方、東予地区各校の家庭クラブ役員、顧問の先生方にご来校いただき、本校生24名を含む計119名が参加しました。

新居浜西高校の家庭クラブ活動発表のほか、研修会では、三木特種製紙株式会社池本様、越智様、マルショウ株式会社篠原様にご協力いただき、特種な紙クイズや水引を使ったうちわ作りをして、他校の皆さんと楽しく交流ができました。研究協議では、各地区の産業と家庭クラブ活動の協働活動について話し合いました。



＜東予支部長濱田さんの挨拶＞



＜新居浜西高校の発表＞



＜研修会①＞



＜研修会②＞

今年度は、本校が会場校のため、準備や進行に大変でしたが、皆さんと交流できたり、喜んでもらえたりできてよかったです。また、ご協力いただいた各会社の方々からも高校生が紙製品や紙産業に親しみを覚えてもらえてよかったですと言ってくれました。

### ★東予支部研究協議会に参加して★

- ・準備から当日まで忙しく、疲れることもありましたが、社長さんとお話ができたり、試行錯誤を重ねながらより良いものを作ろうとしたりと、勉強になることがたくさんありました。また、他校の人に話しかけたら、優しく答えてくれて、本当に嬉しかったです。〔東予支部長（本校会長）濱田〕
- ・PC操作という大役を務めたり、会の進行によって臨機応変に対応しなければならないこともあり大変でしたが、無事に終わることができました。準備にも忙しかったけど、楽しかったです。〔東予支部書記（本校副会長）石村〕
- ・他校の人と色々な意見を話し合えてよかったです。自分が担当のグループの進行が上手くできるか心配でしたが、しっかり意見をまとめたり、司会ができました。他校でも地域の人や産業に触れて活動をしていることも知ることができました。私ももっと活発に活動したいです。〔2年女子〕
- ・他校の人達と関わり、話すことができました。水引などの作り方も教えることができました。〔1年女子〕
- ・人生の役に立った気がした。〔1年男子〕

## ③ 「全国高校生ウエディングドレスデザイン画コンクール」連続受賞!!

神戸ファッション専門学校が主催する「第4回全国高校生ウエディングドレスデザイン画コンクール」において757点の応募作品の中から206日誌 杏さんが佳作を受賞しました。昨年に続く2年連続の受賞です。おめでとうございます！



＜日誌さんの作品＞

### ＜日誌さんにインタビュー＞

Q1 工夫したところは？

A1 宇宙をイメージしました。スカートで広い宇宙を表現するために、アクリル絵の具で何度も色塗りをしたり、ペンで銀河や恒星、天の川を描きました。スカートが広がって色も濃い分、上の方は薄めの色を使い、すっきりさせました。

Q2 受賞しての感想

A2 去年に引き続き、受賞できてうれしいです。今後も自分が納得できる作品を描けるように頑張ります。

学校にはデザイン画や料理など、各種コンテストの募集が来ており、第1教棟2F西トイレに続く廊下にポスターを貼っています。チャレンジしたい人は家庭科の先生まで。